



Schützenmeisterbericht 2015 des AVTG

Die Schiesssaison 2015, mit einem sehr schönen Sommer, gehört bereits der Vergangenheit an. Für den Einen oder Andern war es vielleicht sogar zu heiss. Der heisseste Tag in Bürglen wurde am 5. Juni mit 32,2 Grad im Schatten gemessen.

Das Jahresprogramm wurde erneut in fünf verschiedenen Sektionen innerhalb des TASV ausgetragen. Am 20. April in Neuwil, am 18. Mai in Bürglen, am 8. Juni in Frauenfeld und am 29. Juni in Berg. Das Schlusschiessen fand bei herrlichen Bedingungen in Buhwil/Neukirch statt.

Eine grosse Enttäuschung erlebte ich, als Schützenmeister vom AVTG, dass sich nur fünf Schützen im Jubiläumsjahr für die Veteranenmeisterschaft 2015 angemeldet haben. Bei den Senioren Scherrer Konrad und Schallenberg Martin. Bei den Veteranen Walker Peter, Amacker Alex sowie Beni Gremper. Zu den Qualifizierten gehörte Peter Walker im 19. Rang mit 276 Punkten und Amacker Alex im 20. Rang ebenfalls mit 276 Punkten. Leider musste Amacker Alex den Final absagen. So fuhren Peter Walker mit Beifahrer Rolf Aeschlimann am 4. Juli zum Final nach Ringgenberg. Bei grosser Hitze von 37 Grad, konnte sich Peter Walker, trotz erschwerten Bedingungen, vom 19. auf den **5. Rang** verbessern. Recht herzliche Gratulation!

Das Jubiläumsschiessen „80 Jahre EASV“ wurde vom 9.-11. Juli in Steinhausen durchgeführt, auch hier konnte der AVTG nicht seine

Bestleistung abrufen. Im Verbändewettkampf erreichte der AVTG gerade den 6. und letzten Rang mit 54.517 Punkten. In dem Mannschaftswettkampf erreichte der ASV Sulgen den guten 3.Rang.

3 – Verbändetreffen fand am 3. Oktober bei guten Verhältnissen in Herisau statt. 21 Schützen vom AVTG nahmen an diesem Wettkampf teil. Der Verbändestich mit 92.491 Punkten ergab den 2. Rang. Im Gruppenwettkampf mussten wir uns mit dem 2. Rang begnügen.

Noch ein wichtigen Hinweis, besonders an all jene, die keinen Computer haben: Sämtliche Ranglisten von Wettkämpfen, die durch den VV EASV ausgetragen wurden, sind an der Generalversammlung aufgelegt oder können auch bei mir bestellt werden.

Zum Schluss möchte ich dem ganzen Vorstand und allen Helfern besonders dem 2. Schützenmeister Alex Amacker herzlich danken!

Ich wünsche Euch und Euren Angehörigen alles Gute, Gesundheit und Zufriedenheit.

„Guetschuss“ und viel Elan fürs Neue Jahr 2016, wünscht Euch der Schützenmeister.

Beni Gremper